
Association « Les ateliers du plateau »
19, rue du Jura – ST LUPICIN
39170 COTEAUX DU LIZON

Les ateliers du plateau
Assemblée Générale

AG du 8 février 2025 à 10h à la salle du tram, Saint-Lupicin

Présents     :  DE GOER Olivier,  RAFFOURT Christine,  THEVENON Alain,  BLANC Yves,  CANDIAGO Alain,
FOROT Yves, MEYNIER Nicole,
PERRIER Pierre,  AUDOYNAUD Michel,  APPOLINAIRE Léo,  AUROY Thierry,  SCHIEFFER Marti,  MORNICO
Monique, BUCHIN Sylvie, BANOS Khorine, THERET Jean-Pierre
Excusés : RIEUTORD Colin, PISTRE Mylène, FORTIER Jérôme
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1) Intro  
Pour voter, il faut être adhérent ! Tour de table de présentation.

2) Rapport d’activité  
Activité :
Ouverture tous les lundis, de 17h à 19h. Tous les premiers samedis du mois, de 9h à 12h. 
L’ouverture a été régulière, fiable. Fermeture pour 3 semaines en août et pour les vacances de
Noël.
Les deux ventes de vélos organisées cette année n’ont pas connu un grand succès.
Cette année, nous avons participé au vide-grenier de Dortan, le 29 septembre, toute la 
journée. C’est un vide-grenier qui attire du monde car situé entre l’Ain et le Jura. Nous avons 
pu nous faire connaître et distribuer des dépliants sur nos activités. Nous avons vendu pour 80
€ d’objets divers. Cela prend du temps, mais c’est une occasion de liquider, parfois à bas prix, 
des objets qui prennent de la place au local. On doit trouver d’autres occasion de vendre en 
direct car on peine à vendre sur Facebook ; nous remettrons quelques objets sur le bon coin, 
mais les acheteurs souhaitent souvent qu’on fasse des envois et ce n’est pas notre politique ; 
peut-être à envisager pour de petits objets ? Faire une publication sur le site. Demander un 
stand à humeur bio et faire aussi foire bio Lavans. Récupération déchetterie ?
Locaux :
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Incendie dans les locaux Bourbon qui a occasionné de la fumée noire dans nos locaux. 
Toujours des problèmes d’étanchéité du toit, notamment l’humidité qui arrive au-dessus du 
chauffage fioul.
Réparations :
Toujours une bonne fréquentation des ateliers vélos et généraliste. 690 Kg d’objets ont été 
réparés ou vendus, sauvés d’une mise en déchetterie.
Adhérents :
52 adhérents en 2024. En baisse par rapport aux années précédentes.
Outillage :
Début des achats sur le matériel bois : petits outils, toupie et raboteuse. Achats d’une 
fraiseuse métal. Au total 2775€ d’achats d’outils.

3) Bilan moral  
Les Ateliers du Plateau sont sur un plateau de leur développement. La fréquentation 
hebdomadaire a été plus basse cette année que les années précédentes, et le nombre 
d’adhérents a diminué par rapport à l’année précédente. Le gros de l’activité de notre 
association repose sur cette ouverture hebdomadaire, permettant d’assurer un véritable 
service public, voire service social. Ce sont ces permanences qui sont le cœur actuel de notre 
association.
Beaucoup d’effort cette année ont été investis dans l’aménagement de l’atelier bois, avec 
l’espoir qu’il attire un public différent et qu’il puisse être un véritable outil à disposition des 
habitants. Électricité, aménagement, réglage des machines, derniers achats. Tout est fin prêt.
Les Ateliers ont été impliqués par la Communauté de Commune dans de la récupération avant
la démolition de la friche Chacom, à Saint-Claude, surtout en fléchant à d’autres associations 
ou artisans les matériaux qui auraient pu les intéresser (La Frat, artisan pipier, …). L’état de 
dégradation était trop avancé pour faire beaucoup de récupérations utiles, mais il est 
intéressant d’être impliqué dans ce genre d’activités.
5 ordinateurs portables sont partis au Sénégal par une association d’Orgelet, qui va 
également poser une éolienne. 5 ordinateurs portables ont été donnés à l’école primaire de St
Lupicin.
Une grande opération rangement a eu lieu à l’hiver, et a permis de dégager de la place. Reste
un grand chantier d’étiquetage afin de rendre les ateliers plus lisibles. Et il faudrait afficher les
panneaux d’affichages pour être plus visibles de l’extérieur. Améliorer la communication, 
rendre les lieux plus conviviaux, faire un pot d’amitié à l’issue des ateliers du samedi. Une 
banderole sera posée sur la barrière devant le bâtiment avec l’accord de la mairie. Voir zone 
plastivaloire pour savoir où on peut faire affichage.  Affichage, lieu de convivialité. Panneaux 
préparés par Mylène et Colin à mettre en place. Abattre une cloison pour ouvrir l’espace de 
l’entrée avec une information. La porte servant de sécurité est fermée : pb à voir. Convention 
d’occupation des locaux à réclamer. Où en sont les sous-compteurs ? Contact sur ces 
différents points sera pris avec la mairie.
Le bilan moral est adopté, avec une abstention.
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4) Bilan financier 2024  

Le bilan financier est adopté à l’unanimité

Une demande de subvention FDVA2 est à demander avant la fin du mois (maxi : 3 000 €)

5) Fixation de la cotisation 2025  
Pour 2025, le CA propose le maintien de la cotisation à 15€. Se poser la question de l’atelier 
bois, si on met une cotisation spécifique pour cet atelier ? charte d’utilisation de l’atelier bois 
en préparation par Léo. Cela doit rester à usage personnel. Formation à prévoir aux non-
initiés, ajuster l’assurance en conséquence. Thierry pense qu’il serait bien de faire payer une 
somme par temps d’utilisation ? ouvertures différentes, avec obligation d’avoir au moins 2 
personnes présentes. Léo : un noyau de responsable ayant la clé et présent au moment de 
l’utilisation. En fonction de la demande des utilisateurs. Les clés des compteurs sont 
seulement à disposition des responsables. Refaire des ateliers de formation sur ces machines. 
Nouvel adhérent J. Pierre Theret serait intéressé pour participer à l’atelier bois, sait tourner et 
stage ébénisterie. Partenariat à lier avec fablab de l’ASF.

Maintien de la cotisation voté à l’unanimité.
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 Compte de résultat 2024 
 

Période du 1° janvier 2024 au 31 décembre 2024 
 

CHARGES Débit 2024            Débit 2023 PRODUITS Crédit 2024 Crédit 2023 

60 Achats                  3160,03                     2628,68 70 Ventes       1676,00              3350,30 

                              601fournitures 

                                     signalisation 

            113,56 

            276,00 74,34                                                                

   

                              602 réception 

                              603 outillage 

                              6032 outillage vélo 

                              6033 outillage bois 

              43,44 

           1427,37 

            282,50 

          1017,16 

                        31,16 

                      249,71 

                      463,40 

                    1788,07 

                             702 vente objets  

                             7022 vente vélos 

                             703 réparations 

                            7032 réparations vélos 

 606,00 

1070,00 

          1542,30 

           1725,00 

                      

61 Services extérieurs                           

                                  611 assurance 

           468,97 

          468,97 

                     441,28 

                   441,28 

74 Subventions                                  150,00                600,00 

62 Autres services extérieurs                    31,50                         24,00                       741 subventions collectivités         150,00               600,00 

                         6233 foires, expositions                      7,50        

                        626 frais communication                     24,00                         24,00 75 Autres produits         853,00                966,00 

65 divers             

 658 adhésions autres associations 

                                                   756 adhésions 

                        758 dons manuels 

685,00 

168,00 

           896,00 

               153,00 

66 Charges financières            17,30                         18,40    

                              661 frais bancaires                        17,30                           2,00 76 Produits financiers 190,84                    0,61 

                              664  charges d’intérêt                          16,40                                                            

TOTAL DES CHARGES 3677,80                   3112,36   TOTAL DES PRODUITS 2869,84          4916,91 

 

 

Résultat :  - 807,96 euros                          (en 2023 : 1804,55) 
Solde en banque au 31 décembre 2023 :  1475,74 euros 
Compte épargne : 8000,00 euros 
Nombre d’adhérents : 52                           ( en 2023 : 64) 



6) Renouvellement du bureau  
Nous rappelons que le bureau est assez ouvert et peu à cheval sur le protocole. Toute 
personne désirant s’impliquer peut y participer et participe librement et entièrement aux 
débats et décisions.

Colin indique qu’il souhaite rester au CA, mais ne souhaite plus rester président : du fait de 
son manque de temps disponible (vie de famille), il n’arrive pas à être assez présent et se 
considère peu légitime et ralentissant l’association.

1. Membres actuels :

▪ Colin Rieutord (co-président) : reste au CA, mais ne se représentera pas à la 
présidence

▪ Thierry Auroy: démissionnaire
▪ Olivier de Goër (co-président) : se maintient
▪ Khorine Banos(trésorière) : se maintient
▪ Jean-Luc Loevenbruck(vice trésorier) : se maintient au CA
▪ Monique Mornico (secrétaire) : se maintient
▪ Alain Candiago: démissionnaire
▪ Martin Schieffer: se maintient
▪ Abdes El Jawahiri : pas de communication
▪ Guy Carron : démissionnaire
▪ Yves Forot :se maintient
▪ Léo Appolinaire : se maintient
▪ Mylène Pistre veut entrer : OK
▪ Membres invités : Jérôme, Gilles

1. Membres démissionnaires : Thierry, Alain, Guy (tiers sortant ne se représentant pas)

2. Renouvellement cyclique : une entrée, Mylène Pistre

Approbation à l’unanimité du nouveau Conseil d’administration

Questions Diverses :

Le CPIE demande si on fait un stand cet automne pour les 40 ans de l’association ? accord est 
donné

Demande centre de loisirs de Ravilloles pour animer un atelier de réemploi d’appareil, 
recyclage :  cette question sera évoquée en CA pour définir ce qui pourrait être proposé. 

M. Audoynaud demande si on a suffisamment de réparateurs et spécialisés : non, on est 
toujours en recherche de compétences, notamment électronique. On a du mal à fidéliser les 
personnes qui viennent une ou deux fois…

Séance levée à 12H 00

CR de la réunion des Ateliers du Plateau du 7 février 2025 à 11h p.4/6



Feuille de présence
AG du 3 février 2024 à 11h30 à la salle du tram, Saint-Lupicin

Prénom NOM Courriel Signature
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Prénom NOM Courriel Signature
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